

Arribó a Puerto de La Habana buque de la armada de México



por Lorenzo Oquendo

La Habana, 16 junio (RHC)- El buque Huasteco de la secretaría de marina armada de México arribó este viernes a puerto de La Habana en visita oficial a Cuba.

Al recibimiento de la nave asistieron el capitán de navío Luís Hernández Martínez jefe de departamento de la marina de guerra revolucionaria y Enrique Martínez embajador de México en la nación caribeña.

Este buque tiene 69 metros de largo (eslora), 12 de ancho (manga) y cuatro de calado con más de 200 tripulantes entre oficiales, marineros y guardiamarinas.

El buque visita Cuba por quinta ocasión y permanecerá en puerto habanero hasta el 17 de junio con acceso público desde las 10 de la mañana a seis de la tarde.

Oficiales y marineros de la nave depositaron ofrendas de flores ante el monumento de La Habana dedicado al héroe nacional cubano José Martí y del benemérito patriota de México Benito Juárez.

El comandante del buque Huasteco capitán de fragata Francisco Xavier Rojo Valerio agradeció el recibimiento en Cuba y manifestó satisfacciones de su tripulación marina en el país, además de informar

que después desde La Habana continuarán navegación hacia República Dominicana.

Los tripulantes de la nave visitarán la Academia Naval Granma de La Habana y centros culturales e históricos del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/132860-arribo-a-puerto-de-la-habana-buque-de-la-armada-de-mexico>



Radio Habana Cuba